
comunidade
“Os encontros serão

 uma forma de o morador 
reivindicar seus direitos” 

GIVANILDO DOS SANTOS, VICE-PRESIDENTE 
DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES
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Eletropaulo promete soluções
As promessas não foram cumpridas e os problemas permanecem

João Paulo Freire

Planos incluem reforma da quadra e construção da sede da entidade

A Associação dos Moradores 
passou a ter em maio uma nova 
diretoria. Este novo mandato, 
composto pela presidenta Aidê 
Felisberto e pelo vice-presiden-
te Givanildo Oliveira dos San-
tos, planeja a construção da sede 
da Associação, onde seriam rea-
lizadas as reuniões, e que conta-
ria com um espaço especial para 
a Terceira Idade. Há também a in-
tenção de trazer o Centro de Saú-
de Escola Butantã para agir na ma-
nutenção da saúde do idoso. 

As construções contam com o 
apoio da Faculdade de Arquitetu-
ra e Urbanismo da USP.

Outro projeto é a reforma da qua-
dra na Rua Aquianés. O intuito é 
torná-la uma quadra poliesporti-
va. Um acordo entre a Coordena-
doria do Campus e a Associação 
de Moradores adicionaria dois ba-
nheiros, um portão, além da insta-
lação de iluminação na quadra.

Decisões sobre o que deve e o 
que será feito para o futuro da co-
munidade serão tomadas em reu-
niões periódicas organizadas pela 
Associação que, abertas aos mora-
dores, acontecerão mensalmente.

 Esses encontros serão uma for-
ma de o morador participar mais 
das discussões da comunidade e 
poder reivindicar seus direitos. 

Além do comparecimento nas 
reuniões, o vice-presidente reco-
menda que os moradores procu-
rem a Associação, apresentem in-
teresse em colaborar e deixem 
informações como telefone e en-
dereço, para que possam ser avi-
sados sobre eventos.

Os moradores do Jardim São 
Remo continuam tendo proble-
mas com os serviços da Eletro-
paulo. A fiação que precisa de 
limpeza, o endereçamento errado 
das contas de energia elétrica e a 
confusão na entrega de geladeiras 
prometidas são alguns deles.

Limpeza da fiação
Em reunião com os moradores 

no dia 30 de abril, o representante 
da empresa, Elton Júlio, compro-
meteu-se a transmitir à Eletropau-
lo a necessidade da limpeza da fia-
ção. No entanto, a fiação continua 
precisando de reparos. O funcio-
nário foi contatado e declarou já 
ter feito a solicitação para o depar-
tamento responsável; ele não deu 
mais explicações sobre o atraso.

Entrega de geladeiras
O morador que está cadastra-

do no programa de economia de 
energia pode trocar o seu eletro-
doméstico velho por um novo, 
mais econômico. A AES Eletro-
paulo, por meio do departamen-
to de assistência energética, infor-
mou que está contratando outra 

empresa para fazer as trocas, que 
antes eram feitas pela Cônsul. Ain-
da não há certeza sobre qual será 
a responsável e nem quantas fa-
mílias serão beneficiadas. A con-
tratação e o treinamento de uma 
nova equipe vão fazer com que as 
entregas demorem ainda mais.

Contas perdidas
Elton Júlio também afirmou que 

está em andamento uma análise 
sobre contas com endereços erra-
dos. Segundo ele, o leiturista da 
Eletropaulo nem sempre encontra 
a residência correspondente ao re-
lógio que lê. 

A reportagem apurou que mui-
tos dos relógios, no meio dos be-
cos da SR, foram colocados um ao 
lado do outro sem especificar a 
qual casa pertenciam.

Associação prevê obras na SR
Érika Yukari
João Paulo Freire

A Escola Estadual Adolfi-
no de Arruda Castanho foi 
alvo de um furto. Foram 
levados uma caixa de luz e 
computadores. As aulas fo-
ram suspensas durante um 
dia, já que não havia ener-
gia elétrica no local.

A Polícia Militar realizou 
perícia técnica no local e a 
Ronda Escolar tem passado 
pelos arredores da escola 
mesmo nos períodos em 
que não há aula. No en-
tanto, pais de alunos ainda 
temem pela segurança de 
seus filhos.

Segundo a comunidade 
escolar, o Fundo para o 
Desenvolvimento da Edu-
cação já providenciou a 
compra de novos equipa-
mentos e o dia letivo per-
dido será reposto.

Não é a primeira vez que 
a escola sofre com esse 
tipo de ocorrência. O NJSR 
apurou que desde setem-
bro do ano passado os fur-
tos são frequentes.

Furto deixa 
escola sem aulas
Giovanni Santa Rosa

Fiação ainda não foi reparada

Furto aconteceu à noite
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Reuniões: 
29 de junho e 6 de julho
às 19h no Girassol


